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Résumé :

L’homme vit dans un monde qui se distingue par deux dimensions
essentiels : le temps et le lieu, car c’est dans leurs contexte qu’évolue et
progresse la race humaine , le lieu est plus ancien historiqguement que
I’homme , ce dernier vit par sa présence et son existence dans le lieu apres sa
modification et sa metamorphose , en plusieurs formes selon sa nécessité
vitale , et selon sa culture .

C’est pour cela que la médina et ces espaces ont eu beaucoup
d’importance dans le patrimoine arabe a travers les temps .et la preuve de ceci

et ce qu’on trouve par exemple comme description et richesse des villes

comme commeémoration de ces dernieres, et par nostalgie a elle.
Mots clefs :
L’espace — Tlemcen - la chanson — populaire.

Abstract:

human are living in a world which is distinguished by two essential
dimensions: the time and the place, because in their context evaluated and
progress, human races.
The place is older historically than human; men live by his presence and
existence in the place after modifying it , in different forms according to his
vital necessity , and culture .

This is why the medina and its spaces has a great importance in the
Arabic patrimony towards times . the proof of this is what we found as
descriptions and richness in the towns as commemoration of these lasts and as

nostalgia for them .
Key words :
Spaces — Tlemcen — songs — popular
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